

WARTA

Polsek Cikedung Lakukan Patroli Dialogis Untuk Menyampaikan Himbauan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Aug 13, 2023 - 15:49



Polsek Cikedung Lakukan Patroli Dialogis Untuk Menyampaikan Himbauan Kamtibmas

Indramayu, - Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengambil langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan melaksanakan patroli dialogis di wilayah hukumnya, Minggu (13/8/2023)

Dalam kegiatan ini, petugas Polsek Cikedung menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat, sebagai bagian dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata menjelaskan bahwa patroli dialogis merupakan strategi penting dalam

menciptakan hubungan yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Melalui komunikasi langsung dengan warga, kami dapat menyampaikan pesan-pesan penting terkait Kamtibmas, serta memberikan informasi mengenai langkah-langkah yang diambil dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah.

Dalam kegiatan patroli dialogis, petugas Polsek Cikeding turut menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat.

Himbauan ini mencakup langkah-langkah yang dapat diambil oleh masyarakat untuk berkontribusi dalam menjaga lingkungan yang aman dan nyaman.

Selain itu, petugas juga dapat memberikan informasi terkait ancaman Kamtibmas tertentu, seperti C-3, premanisme, tawuran, dan gangguan lainnya.

Pentingnya Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 dalam upaya menjaga Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cikeding tidak dapat diabaikan.

Kegiatan patroli dialogis menjadi bagian integral dari program tersebut, yang bertujuan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat.

Dengan komitmen yang kuat dan langkah-langkah proaktif seperti patroli dialogis, kami berharap dapat terus membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat, memperkuat kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta menjadikan wilayah hukum Polsek Cikeding sebagai tempat yang aman dan nyaman untuk ditinggali warga. Ujar IPTU Junata.